

La [REGION BOURGOGNE-FRANCHE-COMTE](#) entend accompagner les acteurs de la filière automobile à la sortie de la crise. C'est l'annonce faite par Marie-Guite Dufay, présidente de la Région, suite aux annonces faites par le gouvernement concernant le plan de 8 Mds €. Elle évoque notamment la modernisation du site [PSA SOCHAUX](#). L'objectif de faire de la Bourgogne-Franche-Comté la première région en France à accueillir une usine de batteries destinées à l'automobile est toujours d'actualité. [www.bourgognefranche-comte.fr](http://www.bourgognefranche-comte.fr)